





## MUND- UND KÖRPERGERUCH ...

Die menschliche Nase muss oft Schwerstarbeit verrichten:

Überall, wo Menschen sind, riecht es mal **richtig gut**, aber auch mal **sehr unangenehm**, z.B. die **Knoblauchfahne** oder der **Schweißgeruch**.

Gut, dass gegen Mund- und Körpergeruch ein Kraut gewachsen ist: Chlorophyll.

Der grüne Blattfarbstoff hat beachtliche desodorierende und damit geruchneutralisierende Qualitäten und kommt in den **stozzon Chlorophyll-Dragees** vor.

**stozzon Chlorophyll-Dragees** machen Schluss mit schlechten Gerüchen und können unangenehmen Mund- und Körpergeruch verhindern, noch bevor er entsteht.

Es ist nicht nur das einzige zugelassene Arzneimittel bei Mundgeruch und Körpergeruch, sondern außerdem frei von Nebenwirkungen.

Aber immer gilt >> "Zu Risiken und Nebenwirkungen fragen Sie Ihren Arzt oder Apotheker!"



(Und ich Arzneimittel-Vertreter.)

bin weder Arzt noch Apotheker und auch nicht